## Exkursion nach Karlsruhe ins Zentrum für Kunst und Medientechnologie

Die Fahrt zum ZKM in Karlsruhe am 3.Februar 2016 war eine Exkursion der Kunstkurse von Frau Kisse

Wir machten uns dorthin auf, um aktuelle Kunst zu erleben - und bekamen genau das. Darüber hinaus k

"Wie bestimmen Daten unseren Alltag? Wie werden sie kontrolliert und missbraucht? Dringen Sie ein in

So trafen wir uns morgens an der Rheingauschule, um von dort aus mit dem Bus gemeinsam los zu fah

Als wir an der Halle ankamen, wollten viele erst einmal (wie üblich) die Toiletten aufsuchen. 🛘 Da begegi

Und so ging es weiter. 🛘 Nach einem kurzen "Entrée" mit diversen künstlerischen Positionen stand man

Die abwechslungsreiche Ausstellung präsentierte neben Malerei, Installation, Zeichnung, Fotografie auc

Die Ausstellung ist noch bis zum 1. Mai zu sehen und wirklich sehr empfehlenswert. Sie bringt Dinge an

Medea Brand (Kunst-LK, Q2) und Melissa Kissel







